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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "I TORINESI STANNO ANCORA ASPETTANDO LE PANCHINE DI 
PIAZZA CASTELLO" PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA SCANDEREBECH IN DATA 
23 APRILE 2012.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,  
 

PREMESSO CHE 
 
- in data 20 ottobre 2011 è stata presentata l'interpellanza (mecc. 2011 05700/002) discussa 

in Aula il 14 novembre 2011; 
- anche dal verbale della seduta si evince che la promessa dell'Assessore Curti era il 

ripristino delle panchine in piazza Castello, una volta terminati i festeggiamenti per il 
150esimo dell'Unita d'Italia (quindi già nei primi mesi dell'anno in corso); 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- siamo ad aprile ed ancora non sono state ripristinate le panchine in piazza Castello; 
- tali panchine, a mio avviso, con la bella stagione diventano luogo di aggregazione e di 

scambi interpersonali;  
 

INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) come mai non si siano ancora ripristinate le panchine in piazza Castello; 
2) quando le panchine verranno riportate nella piazza.   
 

F.to Federica Scanderebech  


